

西

西郷富士



パソコン・
スマホ等で
ご覧いただ
けます

～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷小学校3つの誓い!!

- ・ しっかり勉強します
- ・ 友だちと仲良くします
- ・ 明るくあいさつをします

～この3つの誓いを基に学校・家庭・地域で子供達を育てていきましょう。～

アンケートのご協力ありがとうございました。

先日配布しました、「いじめについてのアンケート」「教職員の指導に関するアンケート」に回答していただきありがとうございました。今後の指導・支援に生かしていきたいと考えていますので今後ともどうぞよろしくお願い致します。なお学校の方から確認のためにお電話をさせてもらう場合もありますのでよろしくお願い致します。

今週、西郷小学校内で児童の上靴が体育の授業中に隠され、上靴の裏側には心を傷つける落書きがされていました。隠された児童の気持ちを考えると本当に悲しい事案です。隠された児童の心のケアを第1に考えていきたいところですが、上靴を隠した児童の心も気になります。このように人の心を傷つけたままで時間が過ぎ、このような行為を続けていくとなれば大変なことです。

どうかご家庭でも、いじめについて話していただき、人の心を傷つける言動は許されないことをお話しくくださるようお願い致します。

本に親しもう！あじさいまつり！！

6月15日～22日まで「あじさいまつり」が行われました。スタンプラリー、しおりコンテスト、本探し大会、クイズ大会など様々な楽しい企画が行われました。

また、親子読書（ペアカード）ではご家庭でもご協力いただきありがとうございました。一緒に読書を楽しんでくださったことにより、子供達の今後の読書に対する意欲も更に高まったことだと思います。

出前読み聞かせでは、朝の時間に図書委員の子供達が1年生、2年生の教室に行って楽しい本を読んでもらいました。

1年生や2年生はお兄さん、お姉さんのお話を食い入るように聴いていました。



児童集会～保健委員会、ありがとう～

6月17日の朝の時間に児童集会を行いました。今回は保健運動委員会の子供達が歯の健康ということで分かりやすく話をしてくれました。

虫歯の原因などをスライドを使って説明し、クイズを出して子供達全員に考えさせていました。クイズを通して歯磨き粉の役割やどうやって歯が抜けていくのかということの説明してくれました。歯は、食べ物を美味しく食べるためにとっても大切なものです。一生必要なものなので、ご家庭でも歯磨きの大切さを話されてみてはどうでしょうか。私も更に気を付けようと思いました。

